

Cattenom: 40 Jahre sind genug!

Pannenreaktoren abschalten statt verlängern!

Keine weitere Gefahr für unsere Region!

Der französische Atomkonzern EDF spielt mit unserer Sicherheit! Die Pannenreaktoren in Cattenom, die 1986 - ausgerechnet im Tschernobyl-Jahr - in Betrieb genommen wurden, sollen ab 2027 noch **10 Jahre länger** laufen, also insgesamt **50 Jahre!** Einige „Verbesserungen“ sollen erst von 2027 bis 2033 (!) eingebaut werden - ein Skandal! Die Reaktoren haben schon jetzt viele **Pannen und Störfälle** verursacht, unzählige An- und Abschaltungen belasten das System extrem. **Ein unkalkulierbares Risiko für unsere Region!**

Unsere Nachbarn in Luxemburg sind alarmiert und deren Regierung fordert zu Recht mehr Sicherheit und mehr Transparenz bei Zwischenfällen. Sie wollen, dass Risikokraftwerke, insbesondere **Cattenom**, endlich **stillgelegt** werden!

Doch was tut unsere Landesregierung Rheinland-Pfalz gegen die Bedrohung?

Eine offizielle Stellungnahme gibt es **nicht**. Umweltministerin Eder teilt erst auf unsere Nachfrage Anfang Mai 2024 mit: sie will erst einmal **abwarten**, bis **2026** eine Überprüfung stattfindet und sich dann dort einbringen. **Viel zu spät!**

Immerhin: **Landrat Metzdorf (Kreis Trier-Saarburg)** hat auf unser Schreiben hin bereits **Kontakt** mit dem Umweltministerium aufgenommen, um gemeinsam eine Strategie gegen die Laufzeitverlängerung von Cattenom zu entwickeln. Anfang 2025 will er die Gemeinden im Kreis über die Pläne **informieren**.

Und Oberbürgermeister Leibe? (Stadt Trier)

Schweigt zu diesem wichtigen Thema! Bisher **keine** Reaktion auf unsere Anfrage!

Das Anti-Atom-Netz Trier fordert: **Schluss mit dem Risiko!**

Umweltverträglichkeitsprüfungen müssen die Gefahren dieser Hochrisikotechnologie aufzeigen!



Die Politik muss jetzt auf allen Ebenen handeln und die Laufzeitverlängerung der Pannenreaktoren von Cattenom auf 50 Jahre mit allen Mitteln verhindern!



Deutschland als Atom-Drehscheibe?

Nicht mit uns!

Atomausstieg jetzt vollenden!

Auch wenn die Atomkraftwerke in Deutschland inzwischen zum Glück abgeschaltet sind, bleiben die Probleme der Atomkraft ungelöst!

Drei große Atomanlagen laufen in Deutschland noch immer:

- ☢ die Urananreicherungsanlage Gronau
- ☢ die Brennelementefabrik Lingen
- ☢ und der Forschungsreaktor Garching.

Besonders absurd und verwerflich: Anstatt den Atomausstieg zu vollenden, lässt die Politik die Atomfabrik in Lingen (NRW) einfach **weiterlaufen**. Betrieben wird die Anlage von der Advanced Nuclear Fuels GmbH (ANF), einer Tochter des französischen Atomkonzerns Framatome – und damit indirekt vom französischen Staatskonzern **EDF!**

Mit Hilfe von **Russland** soll die Produktion dort sogar noch massiv ausgeweitet werden! Lingen würde dann zur **zentralen Drehscheibe** der europäischen Atomindustrie – mit Putin am Schalthebel!

Wir müssen jetzt handeln und die Atomkraft endgültig stoppen!

Das Anti-Atom-Netz Trier fordert: **Alle Atomanlagen stilllegen!**

- ☢ **Keine Genehmigung für den Einstieg von Rosatom!**
- ☢ **Keine Erweiterung der Brennelementefabrik Lingen!**
- ☢ **Atomausstieg vollenden!**
ANF Lingen, UAA Gronau und AKW Garching schließen!

